



8月

はと・ほし・つきぐみだより

夏の遊びを楽しみました

梅雨も明け、夏本番になりましたね。真夏の暑さに負けず、今月は夏ならではの遊びを楽しんでいます。泥パンツに着替え、ボディペインティングを楽しんだり、厳しい暑さや雨で外に出ることができない日には、部屋でスライム遊びをしました。

ボディペインティングでは、お腹や腕に絵を描いたり、ダイナミックに体中に何度も絵の具を塗り広げたりと、全身で絵の具の感触や色合いを楽しみました。お友だちの様子を伺いながら、頬や背中に塗り合いっこをしたり、自分の体の上で色々な色に変化する嬉しさに「いっぱい塗るとつめたい！」「ちきゅうみたい」「ゾンビみたいになった！」と自分の感じたことをお友だちと共有してとても嬉しそうでした。全身を使って、自由に思いきり表現する楽しさを感じました。

ボディペインティング



はと・ほし組はスライム遊びもしました。食紅と水を入れたボトルを交代で順番に混ぜたり、水のりを入れて手でかき混ぜたり、さらさらな液体から少しずつドロドロになって固まってく不思議な感触に興味津々！引き伸ばしたり、手のひらで丸めたりしながら「ハートになった」「プルプルでおもちみたい」と想像力豊かに遊んでいました。(豊かな感性と表現)

スライム遊びから、ジップロックにスライムを入れ感触遊びコーナーを作ったり、はかりとペットボトルに入れたスライムを置き、重さを合わせたり測ることができるようなコーナーも作っています。(数量や図形、標識や文字などへの関心・感覚)

つき組のスライム遊びは、29日のハッピームーンデーで行う予定です。

スライム遊び



みてー！のびたよー！



Welcome to Misora !



「日田夏の冒険」より、アメリカのテキサス州から8名のお兄さんお姉さんたちが来てくださいました。子どもたちは英語で「good morning！」と挨拶を交わした後、つき組の子どもたちによる質問タイム！事前に質問したいことを考え、英会話の荒川先生に英語に訳してもらい、英語で質問をする練習もしていました。ちょっと緊張気味でしたが、はっきりと言うことができ一安心の表情を浮かべていました。質問に対する答えもみんなで聞き取ろうとしていました。その後の自由遊びでも「遠くに住んでるの？」と自ら質問したり、時間いっぱい一緒に遊んでとても楽しい時間になりました。(言葉による伝え合い・社会生活との関わり)



英語で質問

ひらがなを教えたり 国旗を教えてもらったり

こんなのもあるよ！ あそんでいいよ！とおもてなし



待ちに待ったふれあい盆踊り

ひもくじ ボーリング

盆踊り



自分の100円玉2枚を持って屋台へ！

おやつ・屋台



つき組手作り法被作!

つき組手作りうちわ作!



8月18日(金)にふれあい盆踊りがありました。今年は昨年までとは違い、コロナ禍も落ち着いてきたため、全体で行う久しぶりのふれあい盆踊りとなりました。グループごとに円になって盆踊りをしたり、ひもくじとボーリングのゲームをして景品をゲット！大喜びの子どもたちでした。つき組はこの日のために手作りのうちわと法被を作りやる気十分！屋台では、7種類の屋台を出し、盛り上げてくれました。子どもたちは7種類の中から、悩みながら2つのおやつを選んでいました。最後まで盛りだくさんの楽しい盆踊りになりました。(協同性・社会生活との関わり)